

* * * L'incendie qui a détruit une partie de la ville de St Jean de Terre-neuve a causé des pertes irréparables et réduit à la misère un grand nombre de familles. La plupart des édifices religieux de St Jean ont été la proie des flammes. Des secours importants ont été immédiatement envoyés aux malheureux incendiés. La ville de Montéal se montre généreuse entre toutes et nous applaudissons à l'élan qui se manifeste ici pour venir en aide à tant d'infortunés.

Les sœurs de la Providence doivent prochainement possession du nouvel hôpital qui vient d'être établi à St-Théèse grâce à la générosité de feu M. Drapeau.

* * * On prépare à Vancouver, pour le 26 juillet prochain, fête de St-Anne, une grande démonstration à l'occasion du 50ème anniversaire du couronnement du tableau de la patronne de la province de Québec.

* * * La semaine dernière a eu lieu à la maison provinciale des Frères de l'Instruction chrétienne à Laprairie une touchante cérémonie. Les trois premiers canadiens entrés dans cette communauté ont prononcé leurs vœux d'un an : dix-sept autres frères leurs vœux de cinq ans et trois leurs vœux perpétuels.

* * * La mère provinciale du Bon Pasteur de Montréal et 15 autres sœurs députées au chapitre général d'Angers (France) pour les élections de la supérieure générale de l'ordre, sont de retour en cette ville. La supérieure de la maison de Lima (Pérou), qui est de nationalité canadienne, et qui depuis de longues années n'était pas revenue en ce pays les a accompagnées à Montréal.

* * * Lundi dernier la ville de Beauharnois était en fête pour recevoir Mgr Emard. Une adresse lui a été présentée par les citoyens de la ville et St-Gras leur a assisté à une représentation organisée en son honneur et qui a été très bien rendue par les artistes-amateurs de Beauharnois.

* * * La semaine dernière ont eu lieu à Châteauguay les funérailles de M. l'abbé Arsène Vincent, curé de cette paroisse. Mgr Emard a chanté le service auquel assistaient un très grand nombre de membres du clergé et une foule de fidèles, empressés de témoigner à leur dévoué pasteur leur profonde sympathie et leurs unanimes regrets.

* * * Des religieuses françaises, ayant plusieurs établissements aux Indes et dans la Chine, sont entrées en pourparlers avec la compagnie du Pacifique Canadien, pour le transport de leurs missionnaires par la voie du Canada. Elles considèrent cette route comme la plus avantageuse. Celui qui, il y a deux siècles, rêvait un passage vers la Chine par le Canada, avait donc raison. Son rêve est aujourd'hui réalisé. M. Leclerc, curé de St-Joseph, qui a fait les démarches auprès des directeurs du *Pacifique*, a tout lieu de croire que les conditions faites par la compagnie seront acceptées.